

# CLASSIC DRIVER



## 1988 Aston Martin V8 - Vantage X-Pack - Aston Works Restauration

Vantage X-Pack - Aston Works Restauration

Preis	<b>USD 397 511</b> EUR 335 000 (listed)	Lenkung	Links
Baujahr	1988	Innenfarbe	Beige
Kilometerstand	262 km / 163 mi	Zustand	Originalzustand
Getriebe	Sonstiges	Standort	
Innenausstattung	Leder	Außenfarbe	Rot
		Automobiltyp	Sonderanfertigung

### Beschreibung

- Komplett-Restauration durch "Aston Works"
- 1 von nur 137 Exemplaren in dieser Ausführung
- Neuwertiger Zustand
- "Matching-numbers"

Beschreibung:

Als leistungsgesteigerte Version des Aston Martin V8 erschien 1977 der V8 Vantage. Äußerlich war er durch tiefen Frontspoiler, einen verkleideten Kühlergrill mit eingelassenen Zusatzscheinwerfern, einen in die Heckklappe integrierten Spoiler und breitere Reifen zu erkennen. Optimierte Motoren bis hin zur X-Pack-Spezifikation ab 1986 boten Leistungen von bis zu 438 PS!

Dieser seltene V8 Vantage mit X-Pack Spezifikation wurde 1988 in England ausgeliefert. Er wurde durch „Aston Works“ extrem aufwändig und vollständig restauriert. Im Rahmen des Neuaufbaus, der rund 350.000 Euro kostete, wurde das Fahrzeug technisch umfangreich optimiert, um die Alltagstauglichkeit zu steigern. Das Wagen ist seitdem Bestandteil einer bedeutenden Aston-Martin-

Sammlung.

Der Vantage befindet sich in einem neuwertigen Zustand und ist nicht zuletzt auch durch seine außergewöhnliche Farbgebung ein ganz besonderes Sammlerstück für den Aston-Martin-Enthusiasten.

V580/2629/X ("Matching Numbers")

OHC-Aluminium-V8, 5.340 cm<sup>3</sup>, 4 Weber-Doppelvergaser, 438 PS (Werksangaben)

2-türiges Coupé, Linkslenkung, Aluminium-Karosserie

6-Gang-Automatikgetriebe, 16-Zoll-Räder, AP-Renn-bremsanlage, Klimaanlage, Alpine-Audiosystem mit Navigation, Front- und Rückfahrkamera mit Monitor, elektrische Fensterheber, Zentralverriegelung mit Fernbedienung, modifizierte Sportsitze mit elektrischer Verstellung

Lediglich 137 Aston Martin V8 Vantage X-Pack wurden gefertigt!

---

- Fully restored by "Aston Works"
- 1 of only 137 built!
- "As new" condition
- "Matching-numbers"

Description:

As a performance-enhanced version of the Aston Martin V8, the V8 Vantage was launched in 1977. Externally, it was recognisable by its deep front spoiler, a covered radiator grille with auxiliary headlights, a spoiler integrated into the tailgate and wider tyres. Optimized engines up to the X-Pack specification from 1986 onwards offered performance of up to 438 hp!

This rare V8 Vantage X-Pack was delivered new in 1988. It was converted from right-hand drive to left-hand drive in the course of an extremely complex and fully documented complete restoration at the Aston Martin factory. As part of the rebuild, which cost around 350,000 Euros, modern modifications were installed in order to increase its capability for everyday use. The vehicle was part of an important European Aston Martin collection.

The Vantage is in fantastic condition! This is a very special collector's item for the Aston Martin enthusiast, especially in this absolutely unusual and exclusive colour combination. In addition, the suitability for everyday use at the level of modern cars, which make driving a special pleasure!

Only 137 Aston Martin V8 Vantage X-Pack were built!

6-speed automatic transmission, 16" aluminium wheels by Ronal, AP racing brake system, air condition, Alpine audio system with GPS navigation, front and rear cameras with screen, power windows, central locking system with remote control, modified power sports seats

2-door coupé, Left Hand Drive, aluminium body

OHC aluminium V8, 5.340 ccm, 4 dual Weber carburetors, 438 hp (factory specifications)

Thiesen Hamburg GmbH



Griegstr. 73  
22763Hamburg  
Deutschland

**Telefonnummer** +49-404503430

**Fax** +49-4045034330

**Mobiltelefonnummer** +49-1725401560

<http://www.thiesen-automobile.com>

---

<https://www.classicdriver.com/de/car/aston-martin/v8/1988/806688>

© Classic Driver. All rights reserved.